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〇太平洋建設SC　児玉美希

・質問

・回答

〇米沢スキークラブ　鈴木貴弘
・質問

　オリンピックの選考という点を考えると途中のボーナスなど必要性はありますでしょうか。

・回答

〇岐阜日野自動車SC　佐藤友樹
・質問

・回答

〇岐阜日野自動車ＳＣ　成瀬開地
・質問

・回答
　・コーチビブ着用者の休憩所について
　 新型コロナウイルス感染防止対策の為、休憩所につきましてはご用意が出来ません。車で休んでいただく等各自で対応願います。
　・更衣室について
　 新型コロナウイルス感染防止対策の為、競技日（２１日～２３日）のみ臨時更衣室を開放いたします。
   臨時更衣室の情報につきましては、明日インフォメーションを出しますので、お待ちください。

※ＳＡＪクロスカントリー専門委員会での決定事項についてのご意見は、専門委員長にお伝えいたします。

〇West Wakka Athlete Club　田中ゆかり

〇JR東日本スポーツスキー部　宮沢大志

　決勝ラウンドでもタイムを計測するため、各ヒートでのタイムにより決定します。

　ＳＡＪクロスカントリー専門委員会での決定事項のため、それに従って競技を行います。

　スプリントコースのコース幅を広げてほしい箇所がある。特にコース中盤の上り坂は開脚で登る事になるかと思われるがその際に他の
選手のポールやスキー等との接触が起こる可能性が高いと思う。
　大会期間中に解放してくれる更衣室の情報がまだ無いので、そちらのインフォメーションをいつ出して頂けるか教えてほしい。

　お世話になっております。コーチビブ着用者が休めるエリア、部屋など会場に用意してほしい。
　早く会場付近に更衣室を設営して欲しい。宜しくお願い致します。

　・ＳＰコース幅について
　　コース幅につきましては、地山の形状や積雪状況によりますが、最大限幅を広げる努力はいたします。
　・更衣室について
　　競技日に（２１日～２３日）に開放いたします臨時更衣室の情報につきましては、明日インフォメーションを出しますので、お待ちくだ
　さい。

　スプリントの準々決勝、準決勝のラッキールーザーの決め方ですが、組3.4位の中でタイムの速い人というのは、予選のタイムなのか、
そのヒートでのタイムなのか、どちらでしょうか。(例年の学チャン等では予選のタイムでLLを決めていたと思いますので。)

　スプリントについて質問です。1.7kmロングコースの場合、記載のスプリントスケジュールですと予定通り行うことは不可能かと思われま
す。
　特に女子選手。準々決勝はヒートが5組ありますので、大幅に後ろにずれ込む事が予想できます。男子のヒート戦の時間を再考頂くか、
コース自体の短縮を設定いただくかご検討お願いいたします。
　またこれに関しては変更が厳しいかと思いますが、ボーナスポイントの差別化をお願いしたく思います。一位から三位までのボーナスポ
イントの差があまりにも少なすぎると思います。ご検討お願い致します。
　最後に一点お願いします。10kmマススタートのボーナスポイント位置が理解し難いのですが、再考いただけないでしょうか？1.8km地点
でのボーナスの場合、設けるポイントが早すぎて明らかに後ろの選手がポイントを取ることは不可能かと思います。5km地点と6.8km地点
に設けるのが妥当かと思いますが、ご検討お願い致します。

　のぼりを設置したいのですが、スタジアム付近ではどこが可能でしょうか。
　フィニッシュエリアのネットに立てかけることが可能であればそちらを利用させていただきたいと思っております。

　コロナ感染の観点から、難しいのは重々承知ですが、管理棟の公共トイレを開放していただきたいです。
　先日テント村横の仮設トイレを使おうとしたら扉が凍って利用できませんでした。混み具合等のことを考えるとこのまま試合日を迎えると
かなり大変だと思います。

第１００回全日本スキー選手権大会クロスカントリー競技ＴＣＭに関わる質問・意見に対する回答

　コロナウイルス感染対策の観点から、管理棟のトイレを開放することはできません。
　現在、仮設トイレの増設について検討していますが、リース会社との調整(日程等）が困難な場合は、増設は出来ませんのでご理解とご
協力をお願いします。

　コロナ感染対策として無観客開催としているため、スタッフ以外の立ち入りを制限している箇所が複数あります。
　スポンサー等の関係もあるかと思いますが、今大会についてはご遠慮いただきますようお願いいたします。

　・SPについて
　　1.7㎞コースというタフなコースですが、同コースを使用いたします。大会初日のため体力的負担等で思うところもあるかと思い
　ますが、宜しくお願いいたします。なお、タイムスケジュールについては再考し、本日（12/19）中にお知らせします。
　・ボーナスポイントについて
　　ＳＡＪクロスカントリー専門委員会での決定事項のため、変更することは困難ですのでご了承ください。
　・ボーナスポイント地点について
　　ＳＡＪクロスカントリー専門委員会の指導のもとＪＵＲＹで判断しておりますのでご理解願います。


